

10.—Soumis et lu un rapport du surintendant déclarant qu'il a vendu par encan public, chez T. W. Foster & Co., trois chevaux qui ont rapporté la somme de \$147.50 moins la commission de l'encanteur, qui est de 10%, soit une somme nette de \$132.75.

Déposé aux archives.

11.—Le surintendant fait aussi rapport qu'en août dernier, il a reçu plusieurs surintendants des services de l'incinération de certaines villes des Etats-Unis, et que les dépenses encourues de ce chef se montent à \$11.50. Il demande que ce montant lui soit remboursé.

Sur proposition de M. le président, il est

Résolu: De rembourser ledit montant au surintendant, ladite somme à être prise sur les fonds du contingent.

12.—Soumis et lu un rapport du contremaître Turner déclarant que M. Henri Bonin s'est blessé en faisant entrer son cheval dans l'écurie.

Déposé sur le bureau.

13.—Soumis et lu un extrait des minutes du Conseil, en date du 10 septembre 1906, référant un certain rapport de la Commission des Finances relativement à la vente d'un certain terrain situé près de l'incinérateur.

Après délibération, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que ledit terrain ne soit pas vendu.

Ajournement.

J.-A. LEMAY,
Secrétaire.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 14 septembre

Sont présents: MM. les échevins Payette, président, Sadler, L.-A. Lapointe, DeSerres, Lavallée et Robinson.

1.—Lus les documents suivants:

(a) Lettre de M. O. Loranger demandant une situation dans le Département du Revenu.

Déposée sur le bureau.

(b) Lettre de M. de Montigny recommandant de payer \$25 à M. Gélinas pour avoir remplacé pendant un mois et demi, à la *Gazette Municipale*, M. Gagnon, Smith et de Montigny.

Résolu: De payer cette somme, mais d'informer M. de Montigny qu'il ne doit employer personne pour faire des ouvrages quelconques, lorsqu'aucun crédit n'a été voté pour cette fin.

(c) Lettre de M. Binmore, trésorier du Bureau Protestant des Ecoles, au sujet du paiement de la taxe scolaire.

Résolu: De demander au Département en Loi si, d'après la loi, la Ville peut faire d'avance les paiements de cette taxe, conformément à la demande des Commissaires, sans charger d'intérêt.

2.—La proposition de M. Klein, au sujet de la subdivision de certains lots, étant de nouveau prise en considération, il est proposé par M. l'échevin Lavallée et

Résolu: D'autoriser le Département en Loi à ce que des actes notariaux soient préparés pour donner effet à la demande de M. Klein, de manière à ce que le consentement de la Ville ne soit donné que sur paiement d'un tiers de la dette hypothécaire due à la Ville. Le tout aux frais dudit M. Klein.

3.—Soumise et lue une lettre de la "Canadian Manufacturers' Association" demandant un arbitrage *re* protection fournie par la "Montreal Water & Power Co." contre les incendies.

Proposé par M. l'échevin Lavallée et

Résolu: De demander au Département en Loi si la "Montreal Water & Power Co." peut être forcée, dans les quartiers récemment annexés, de soumettre la question des prix à exiger pour la protection contre l'incendie (système d'arrosoirs, prises d'eau et bornes-fontaines privées) à un arbitrage, attendu que le tarif des taxes d'eau, à Montréal, sur lequel le prix est basé, est muet sur cette question; ou si les prix devraient être fixés par la Commission de l'Aqueduc, en vertu de la clause du tarif en vigueur à Montréal, qui porte qu'ils devront être ainsi fixés lorsqu'on aura besoin d'eau pour des fins non spécifiées dans le tarif.

4.—Soumis un rapport de la Commission de la Voirie recommandant d'accepter la proposition de la municipalité

10.—Submitted and read a report from the superintendent stating he had sold by auction, at T. W. Foster & Co., three horses for the sum of \$147.50 less the auctioneer's commission of 10%, leaving a nett sum of \$132.75.

Filed of record.

11.—The superintendent also reported that in August last, he had entertained several superintendents from certain cities of United States, and that the expenses incurred in this connection amounted to \$11.50. He desired that he be reimbursed said amount.

On motion of the chairman, it was

Resolved: That the superintendent be reimbursed said amount, the sum to be taken from contingencies.

12.—Submitted and read a report from foreman Turner stating that Mr. Henri Bonin was injured while driving his horse into the stable.

Laid on the table.

13.—Submitted and read an extract from the minutes of Council, dated the 10th September 1906, referring a certain report, from Finance Committee, concerning the sale of land situated near the Incinerator.

After deliberation, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said land be not sold.

Adjourned.

J. A. LEMAY,
Secretary.

FINANCE COMMITTEE

Report of Meeting held the 14th of September.

Present: Ald. Payette, chairman, Sadler, L. A. Lapointe, DeSerres, Lavallée and Robinson.

1.—The following documents were read:

(a) Letter from Mr. O. Loranger asking for a position in the Revenue Department.

Laid on the table.

(b) Letter from Mr. de Montigny recommending that Mr. Gélinas be paid \$25 for having replaced during one month and a half, Messrs. Gagnon, Smith and de Montigny.

Resolved: That said sum be paid, but that Mr. de Montigny be informed that he should not employ anybody to do any work whatever, when no appropriation has been voted to that effect.

(c) Letter from Mr. Binmore, Treasurer of the Board of Protestant Schools, anent the school tax payment.

Resolved: To ask the Law Department, whether the City might legally, pay the tax in question, in advance without charging interest according to the request of the Commissioners.

2.—Mr. Klein's proposition, anent the subdivision of certain lots, being reconsidered, it was moved by Ald. Lavallée and

Resolved: That the Law Department be authorized to have notarial deeds prepared in order to enforce Mr. Klein's request so that the City's consent be given only on payment of one third of the mortgage owed to the City, the whole at Mr. Klein's cost.

3.—Submitted and read a letter from the Canadian Manufacturers' Association, asking for arbitration, *re* fire protection by the Montreal Water & Power Co.

Ald. Lavallée moved, and it was

Resolved: To ask the Law Department if the Montreal Water & Power Co., in the wards recently annexed, can be forced to submit the question of rates to be fixed for fire protection (sprinkling system, stand pipes and private hydrants) to arbitration, as the tariff for water taxes, in Montreal, on which the price is based, does not treat on said question; or if prices should be fixed by the Water Committee in virtue of the tariff clause in force in Montreal, which states that they must be fixed thus when water is needed for purposes not specified in the tariff.

4.—Submitted a report from the Road Committee recommending that the proposition of the municipality of